



## Comisión aprueba declarar los días de la “Lucha contra el mieloma múltiple”, y de “Los alimentos prehispánicos”

La Comisión de Gobernación y Población, que preside el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas (PRI), aprobó dos dictámenes para decretar los días de “Lucha contra el mieloma múltiple” y de “Los alimentos prehispánicos”, el 5 de septiembre y 3 de abril de cada año, respectivamente. El primer dictamen, busca generar conciencia sobre la importancia de la atención oportuna del mieloma múltiple, dado que México es el país con mayor número de casos en América Latina, y se presenta en promedio a los 58 años de edad, una década antes que en el resto del mundo.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=38052>